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Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion 
Unbeantwortete Fragen zum Haushalt - betrifft Ortsbeiratssitzung vom 
20.11.2023 

Vorlage Nr.: 20247522 

 

Ruchheim, den 18.01.2024 

Anfrage:  

Unbeantwortete Fragen zum Haushalt - betrifft Ortsbeiratssitzung vom 20.11.2023  

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,  

für die Ortsbeiratssitzung am 19.01.2024 bitte ich die Stadtverwaltung um mündliche und 
schriftliche Beantwortung folgender Fragen: 

Der Stadt stehen nach Presseberichten 12 Mio. für den HH 24 zur Verfügung, was bedeutet 
das für die investiven und konsumtiven Ausgaben der Stadt und des Stadtteils Ruchheim? 

elche konkreten Auswirkungen auf den HH-Ansatz für den Stadtteil Ruchheim hat der prekä-
re Stadthaushalt?  
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Die Aufforstung mit der Neuanpflanzung von Bäumen wurde für 2024 zugesagt, wird es da-
bei bleiben? 

Welche Maßnahmen, die den Stadtteil Ruchheim betreffen, wurden gestrichen, reduziert 
oder verschoben? 

Kita-Bau, Hort-Erweiterung, Erhöhung Kapazität Schule, Maßnahmen zur Verkehrssi-
cherheit, Verkehrsberuhigung, Kanalsanierung/-Ausbau, Straßensanierung, Fried-
hof/Gefallenendenkmal, mögliche Entsiegelungen in Ruchheim, ortsteilbezogene Kli-
maschutzmaßnahmen, Klimaanpassungsmaßnahmen, verkehrsbezogene Maßnah-
men in Ruchheim Nord/Ost vor Bezug GAG-Wohnanlage und der „Bauruine“, Ent-
schärfung der Parksituation, Mitfahrerparkplatz, Carsharing, Verbesserung der 
ÖPNV-Anbindung/Taktung, Herstellen der Verkehrssicherheit. 

Gibt es ortsteilbezogene Maßnahmen, die Priorität haben, bzw. unabweisbar sind? 

Wirkt sich die finanzielle „Notsituation“ auch auf die Personalsuche (Erzieherinnen) aus? 

Wie wirkt sich die HH-Lage auf künftige Anträge des Ortsbeirats aus? 

Wirkt sich die HH-Lage auch auf die Aktualisierung bzw. den Zeitplan zur Erstellung des ge-
änderten Flächennutzuhngsplans (FLP) aus?  

Liegt inzwischen eine Stellungnahme der ADD zu den Nachtragshaushalten vor? 

Welche Planungskosten/Vorplanungen für einen Radschnellweg entlang des geschützten 
Affengrabens sind der Stadt bisher entstanden? 

Welche Kosten sind für den Kauf von Fläche südl. Rhein-Haardt-Bahn für die Stadt angefal-
len?  

Zum vollständigen Verständnis der vorgelegten HH-Dokumente der Kämmerei wären Erläu-
terungen erforderlich und Voraussetzung für konkrete Fragen. 

Begründung: 

Kämmerer, Herr Andreas Schwarz, hatte sein Kommen angekündigt, konnte an der Sitzung 
des Ortsbeirats am 20.11.23 in Ruchheim dann doch nicht teilnehmen. Die o.g. Fragen wa-
ren nicht beantwortet worden. 

Freundliche Grüße 

Jutta Kreiselmaier-Schricker 
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